

JOYEUX Anniversaire Maman



Lettre à notre mère ,

Maman, en ce jour d'anniversaire, nous tes enfants, venons t'emprunter à tes nobles occupations républicaines, juste le temps de cette lecture. Un proverbe de ton cher Gabon, notre pays pour lequel tu te soucies tous les jours nous rappelle «qu'un enfant n'appartient pas toujours à son géniteur, mais à celui qui l'a élevé».

Maman, il sera difficile voire impossible à quiconque de donner avec exactitude le nombre d'enfants que tu as élevé au Gabon et ailleurs.

En tant que mère, tu as élevé moralement et spirituellement tes enfants, le fruit de tes entrailles, dans la rigueur et la crainte de Dieu. Comme enseignante, tu as élevé intellectuellement des milliers d'enfants de la République, devenus hauts cadres de notre pays, en leurs transmettant des connaissances, un savoir-faire et un savoir-être. En tant que magistrat hors hiérarchie, Président d'institutions, tu as élevé professionnellement et socialement, dans tout le Gabon, de nombreux compatriotes en faisant leur promotion.

Aujourd'hui, en ce jour particulier, il nous revient de t'élever pour montrer et dire au monde entier que tu n'es pas seule, et ne le seras jamais. Tu nous appartiens, toi, notre blanche colombe, qui continues de veiller sur nous, malgré tes obligations professionnelles.

En te souhaitant publiquement ce joyeux anniversaire, nous voulons également crier haut et fort: Maman nous sommes fiers de toi! Puisse le Très Haut te combler davantage de ses grâces. Maman nous t'aimons

tes enfants...